
中体产业集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动 

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访 

□新闻发布会 

□现场参观 

业绩说明会 

□路演活动 

□其他  (请文字说明其他活动内容)  

参与单位名称及 

人员姓名 
网上投资者 

时间 2024年 6月 13日 16:00-17:00 

地点 
上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com） 

上市公司接待人 

员姓名 

董事长单铁先生，总裁陈世虎先生，独立董事黄海燕先生，独立

董事贺颖奇先生，独立董事吴炜先生，财务总监顾兴全先生，董

事会秘书许宁宁女士。 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

一、董事长单铁致辞 

尊敬的各位投资者: 

大家下午好!欢迎各位投资者参加中体产业集团股份有限公司

2023年度业绩说明会，在此，我谨代表中体产业，向参加本次业

绩说明会的各位投资者表示热烈的欢迎!向关心和支持中体产业

发展的各位朋友致以衷心的感谢!同时，感谢上证路演中心为本

次业绩说明会提供网络平台支持! 

今天与我一起参加本次业绩说明会的有副董事长、总裁陈世虎先

生、独立董事黄海燕先生、独立董事贺颖奇先生、独立董事吴炜

先生、财务总监顾兴全先生，董事会秘书许宁宁女士。今天，我

们将详细地解答大家提出的问题，悉心地听取大家的意见和建

议。希望通过此次沟通，能进一步增进投资者对中体产业的认识

和了解，并期待在今后的发展中，得到各位一如既往的支持。 



本次业绩说明会主要围绕中体产业集团股份有限公司 2023 年年

度报告进行相关问答。下面我们进入本次业绩说明会的互动问答

环节，欢迎各位投资者提问。 

 

二、主要问题交流及回复 

 

问题 1：公司名称是中体产业集团股份有限公司，建议公司董事

会改名中国体育产业集团股份有限公司，简称中国体育。 

回复 1：尊敬的投资者，您好。感谢您对公司的关注和建议。谢

谢。 

 

问题 2：目前全国各地的举办的马拉松赛事很多，公司的业务是

否会受到这些的因素影响？ 

回复 2：您好。公司一直深耕赛事运营业务，未来公司将继续聚

焦主业，致力于大型赛事活动的打造与运营，进一步提升赛事活

动的品牌价值和服务质量。公司业务未受影响。 

 

问题 3：在回报投资者上，公司有哪些计划 

回复 3：您好。公司一直以来非常注重股东回报，也积极与股东

分享经营成果，公司依据《公司章程》等规定，在综合考虑行业

竞争态势、年度经营情况、业务发展规划、未来资金需求、股东

投资回报等因素基础上，制定年度的利润分配方案。公司自上市

以来已连续 20 余年为股东提供现金回报。更多信息请您关注公

司后续披露的相关公告。 

 

问题 4：建议公司开通一个官方微信公众号，以便投资者更多的

了解公司动态 

回复 4：您好。感谢您的宝贵建议！ 

 

问题 5：请问单董事长，公司未来的盈利增长主要看哪块？2023

年主要靠地产盈利，未来是否能保持长期的增长。同时当前央企

普遍分红年化在 3%以上，公司的分红是否过低。 

回复 5：您好。公司持续聚焦主业，不断提升内在价值，推动公

司高质量可持续发展。公司一直以来非常注重股东回报，也积极



与股东分享经营成果，公司依据《公司章程》等规定，在综合考

虑行业竞争态势、年度经营情况、业务发展规划、未来资金需求、

股东投资回报等因素基础上，制定年度的利润分配方案。公司自

上市以来已连续 20 余年为股东提供现金回报。更多信息请您关

注公司后续披露的相关公告。 

 

问题 6：董事长您好，请问公司今后在市值管理上有何举措？我

非常看好国内体育产业发展，但公司股价表现实在是一言难尽 

回复 6：您好。公司一直关注资本市场的变化，同时，资本市场

的稳定、健康发展还需要社会各界的共同努力。公司将持续保持

紧跟国家步伐，积极响应国家政策的一贯原则，以规范运作为基

础，不断提升经营业绩和内在价值，推动公司高质量可持续发展，

努力回报广大投资者。感谢您的关注！ 

 

问题 7：根据财政部顾官网显示，彩票销售增长很快，公司去年

成立的华益新桥公司，是否会对公司业绩提供强有力的支撑。 

回复 7：您好。公司将进一步扎实推进专业化的发展方向，在体

育彩票细分板块开展业务。感谢关注！ 

 

问题 8：公司股价长期这么低迷，公司董事会和高管是否考虑一

下回购或增持给股东信心 

回复 8：您好。公司将持续保持紧跟国家步伐，持续做好日常经

营管理工作，不断提升内在价值，积极响应国家政策的一贯原则，

以规范运作为基础，推动公司高质量可持续发展，努力回报广大

投资者。感谢您的关注！ 

 

问题 9：作为个人投资者，我想问董事长一个非常严苛的问题。

公司这几年股价屡创新低，今年继续创出了 2013 年 11 年的新

低。2022 年年报业绩更是创出了近十年新低。公司目前体现出

来的业绩还在吃着老米,这几年不但没有给投资者带来任何回

报，就连国有资产都是迅速的贬值。公司有没有反省过自身的问

题,不要只听赞歌，而不对现实做出任何的处理。公司自身的经

营管理以及思维存在重大缺陷公司有何改进？ 



回复 9：您好。公司一直关注资本市场的变化，同时为进一步完

善公司治理，根据公司发展实际和市场环境变化，围绕“集团多

元化、公司专业化”的发展方向，结合各直属公司的业务特点及

发展目标，将原有的“424”业务架构优化升级为“631”发展架

构。公司将继续在聚焦主业的基础上推进“扬帆·奋斗”行动提

质升级、推动自身的高质量发展，为体育强国建设作出新的贡献。 

 

问题 10：近期大型赛事密集，请问相关赛事对公司的业绩是否

形成利好？竞猜型彩票的销售公司是否有参与？占比多少？ 

回复 10：您好。公司专注核心业务，围绕优势领域，提升在细分

赛道的竞争力。公司会继续提升各项赛事活动的运营质量，确保

公司业务的长期稳定发展。 

 

问题 11：顾总，您好，国九条颁布后，当前对公司信息公布，年

度报告，季度报告等要求日益提高，公司股价长期低迷，是否会

存在财务爆雷或被 st 的风险？ 

回复 11：您好。公司目前经营情况正常，并严格根据监管要求

履行信息披露义务。感谢您对公司的关注！ 

 

问题 12：您好作为大股东的独立董事方从您的角度看是否满意，

中体产业的经营,这几年中体的股价接连创新低。对于国有资产

不但没有像 1819 年提出来的增值保值，反而是迅速贬值。作为

独立董事，您是否对此有何建议？ 

回复 12：您好。公司管理层一直保持紧跟国家步伐，积极响应

国家政策的一贯原则，以规范运作为基础，不断提升经营业绩和

内在价值，推动公司高质量可持续发展，努力回报广大投资者。

感谢您的关注！ 

 

预征集问题：2024年一季度营业收入 7.0亿元，比 2023年一季

度增长 4.6亿元。2024 年一季度比 2023年年底的合同负债下降

3.5 亿元，请问 2024 年一季度的营业收入中是否包含了确认的

房地产销售收入大约 3.5 亿元？（如果认为涉及商业机密，可以

有误差，比如误差正负 5000万元。） 



回复：您好。公司依据收入准则和行业特点，在履行了合同中的

履约义务，即在客户取得相关商品或服务控制权时，确认收入的

实现。 

 

 

三、董事长单铁致辞 

衷心感谢各位投资者的参与和提出的宝贵意见、建议，感谢各位

投资者朋友对中体产业的关心与支持。由于时间关系，本次业绩

说明会到此结束，各位投资者会后可以继续通过其他方式与公司

进行沟通与交流。祝大家工作顺利，生活愉快！谢谢！ 

附件清单(如有) 无 

日期 2024年 6月 13日 

 


